

# Piden al BID crear un plan de acción para C.A.

Panamá, marzo 21 (AP). El presidente de Panamá, Ricardo de la Esprilla, al inaugurar hoy en esta capital la XXIV Asamblea Anual del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), pidió a ese organismo, que cree un "programa especial de acción para los países del istmo centroamericano.

De la Esprilla resumió en su discurso la queja de los países del área por la disminución relativa del Fondo de Operaciones Especial del BID, que suple recursos para



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPARTEN BROMA. Natanya, Israel, marzo 21 (AP). Los delegados Antoine Fattal, de El Líbano (izquierda) y David Kimchi, de Israel, comparten una broma en la reanudación de las conversaciones de paz entre los dos países.

los llamados "préstamos blandos", a largo plazo y con bajos intereses.

Por su parte, el presidente del BID, Antonio Ortiz Meana, subrayó en su discurso la importancia de la cooperación internacional dentro del esquema de operaciones del Banco y señaló que para cumplir su función en la actual crisis económica, "deberá acentuar aún más la creatividad", tomando "medidas de política operativa distintas y adicionales a las actuales".

"Será menester considerar el restablecimiento de líneas de crédito significativas para ciertos sectores de la inversión social a los que se había venido prestando una menor importancia cuantitativa en años recientes", dijo.

## Electo presidente

El ministro de Planificación y Política Económica de  
Pasa a la página 45

## Fusilan en Guatemala 5 acusados de asesinato

Guatemala, marzo 21 (UPI) (Por Bruno López). El gobierno guatemalteco ejecutó hoy a cinco civiles y militares acusados de asesinatos y violaciones, al tiempo que el presidente Efraín Ríos Montt advirtió sobre la posibilidad de un nuevo golpe de Estado.

El fusilamiento se realizó alrededor de las 4:15

de la mañana, hora local.

Poco después los bomberos lavaron la sangre y los enterraron, afirmó un agente de la policía al lado de uno de los nichos donde fue enterrado uno de los cinco ejecutados en el Cementerio General de la capital guatemalteca.

El Cuerpo de Bomberos confirmó las ejecuciones de los tres civiles y dos militares, sin embargo, declined dar más detalles sobre cómo se efectuó el fusilamiento, casi dos horas antes del alba.

Por su parte, la Presi-  
Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RUMORES. París, marzo 21 (AP). El ministro de Finanzas francés Jacques Delors, habla hoy a la prensa sobre rumores de cambios en el gabinete ministerial.

## Bolsa de N. York cierra con alza

Nueva York, marzo 21 (AP). La cotización de las acciones en la Bolsa de Nueva York volvió a aumentar en la sesión de hoy, en la que las acciones preferidas encabezaron el alza.

En el sector económico, el gobierno dio a conocer un informe preliminar y rápido sobre el crecimiento, que estimó en un cuatro por ciento anual para el primer trimestre de este año.

El promedio Dow Jones para 30 empresas subió un 7,55 y cerró a 1.125,29.

Las ganancias superaron a las pérdidas y el volumen total negociado llegó a 72,16 millones de acciones, comparado con 75,11 de la sesión anterior.

El Índice Compuesto subió a 0,60 y cerró a 86,97 puntos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIER ITALIANO. Bruselas, marzo 21 (AP). El primer ministro italiano Amintore Fanfani, extiende la mano para saludar a un funcionario de la Comunidad Económica Europea, a su llegada hoy para una reunión cumbre con sus colegas, en la que se analizarán los problemas económicos regionales.

## Aludes sepultan dos poblaciones en Perú

Lima, marzo 21 (Latin-Reuters). A 100 muertos y miles de desaparecidos podría ascender el número de víctimas provocadas por torrenciales lluvias y aludes que sepultaron dos poblaciones en la costa norte peruana, dijeron hoy fuentes periodísticas.

Los pueblos de Huarcos y Cashipampa en la provincia de Casma, a 350 kilómetros de Lima, fueron arrasados ayer por las

aguas de dos ríos que se desbordaron, dijo el diario gubernamental "La Crónica".

El Comité de la Defensa Civil dijo que aún no podía calcular el número de damnificados ni el monto de las pérdidas materiales por el desborde de los ríos Sechin y Casma, mientras que otros diarios hablaron de 13 muertos y centenares de heridos, sin precisar el número de desaparecidos.

## Incidentes en Ecuador por devaluar moneda

Quito, marzo 21 (UPI). Incidentes callejeros se produjeron hoy en Ecuador, mientras va tomando cuerpo la huelga general anunciada para el miércoles y jueves, en protesta por la devaluación del sucre y otras medidas adoptadas por el presidente Osvaldo Hurtado.

Los voceros oficiales, entre ellos el ministro de Finanzas, Pedro Pinto, re-

calcaron que las medidas eran necesarias y que el gobierno asumió su responsabilidad con entereza.

Hoy entró en vigencia la nueva paridad cambiaria de 42 sucres por dólar, que hasta el viernes era de 32 por dólar en el mercado oficial. En el mercado libre, hubo un compás de espera, y la cotización se mantuvo entre 82 y 83 sucres.

## Provocan disturbios en Cisjordania, palestinos

Tel Aviv, marzo 21 (Latin-Reuters). Manifiestantes palestinos indignados ante un intento judío de apoderarse de un lugar santo, atacaron hoy automóviles israelíes en la ocupada Cisjordania.

Los niños árabes no asistieron a las escuelas y algunos negocios cerraron brevemente sus puertas en protesta por el infructuoso intento de jóvenes judíos

de ocupar el sagrado Monte del Templo en Jerusalén el 11 de marzo.

Las últimas manifestaciones del convulsionado territorio se extendieron a varias ciudades de Cisjordania pero no se registraron víctimas ni daños de gravedad.

Piedras arrojadas por la multitud hicieron impacto

Pasa a la página 39

# CEE realinea 8 divisas europeas

Bruselas, marzo 21 (AP) (Por Robert Wielaard). Los ministros de Finanzas de la Comunidad Económica Europea, luego de dos días y medio de negociaciones, por momentos agrias, anunciaron un realineamiento de sus ocho divisas, destacándose la devaluación 2,5 por ciento del franco francés y un aumento de 5,5 por ciento en el valor del marco alemán occidental.

Es el séptimo realineamiento del Sistema Monetario Europeo (SME) creado en 1979 para dar estabilidad monetaria a los diez países integrantes de la Comunidad.

El acuerdo se produjo sólo horas antes que los líderes de los gobiernos de la Comunidad se reunieran aquí en una "cumbre" convocada para analizar

problemas financieros internos, las relaciones Este-Oeste y la situación del Medio Oriente, entre otros.

## Subió el dólar

Tras el anuncio del realineamiento, la cotización del dólar aumentó en relación a las divisas europeas. Los ministros no fijaron nuevas paridades con el dólar, pero ante la incertidumbre sobre el futuro de las divisas europeas la atención del mercado se volcó hacia el dólar estadounidense.

Dos horas después del anuncio del realineamiento, el dólar aumentó a 7,2425 francos comprado con 6,9250 del viernes. El marco aumentó a 2,4150 comparado

Pasa a la página 49



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AGRADECIDA. Londres, marzo 21 (AP). La Princesa Carolina, de Mónaco, izquierda, recibe hoy un ramo de flores, emocionada y agradecida, al visitar el Hospital "Princesa Grace", designado en honor de su fallecida madre.

da y agradecida, al visitar el Hospital "Princesa Grace", designado en honor de su fallecida madre.